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意大利贝纳通俱乐部
通过经纪人向王治郅发出

邀请，这件事情现在几乎已
成了全国皆知的秘密。而目
前，唯独王治郅的母队八一
男篮对大郅留洋问题仍不
愿作出表态。

昨天，中国男篮主教练
尤纳斯说：“我个人认为，

国家队中能够有人在奥运
会前到更高水平的联赛中
去锻炼，是对中国队备战奥
运会有帮助的。不过，具体
还要看中国篮协和八一队
的态度，当然我也知道这并
不容易解决。”

姚明则表示：“大郅已
经30岁了，应该抓紧时间。

相信在这事上，篮协和有关
方面会有一个正确的决
定。”

而王治郅的东家八一
富邦俱乐部对于大致留洋
一事比较慎重，该俱乐部一
位老总表示：“这事我们也
听说了，但这么重要的事情

暂时我们还不能表态。”
篮管中心副主任胡加

时表示：“只要对于大郅自
己和国家队的奥运备战有
帮助，篮协一定会全力支
持。” -./0 12
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贝纳通队是意大利
联赛的一支劲旅，不过，

上赛季该队因操作球员
转会违规而被篮协处罚
了15分，以23分的积分
排在第14位，否则该队
将并列联赛第三位。

贝纳通队的历史成绩
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王治郅吸引了欧洲联
赛俱乐部的目光。就在昨

天，意大利贝纳通队把邀请
函发到了中国篮协，希望王
治郅可以加盟该队，合约为
1年。王治郅的经纪人杰夫
表示，他将积极促成王治郅
前往欧洲打球一事，不过他
没有透露具体的转会费和

年薪。
昨天下午，大郅接受了

记者的采访，他表示：“如果
我去欧洲打球，有利于我们
了解欧洲篮球。”
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@A* !我不太清楚这
些，因为咱们这边也没人去
过欧洲联赛，只从经纪人那
里听说是一支意大利球队，

别的就不清楚了，具体的还
要看经纪人怎么操作了。
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@A* !我对这个俱乐
部目前还真不了解，只知道
队伍实力比较强。
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@A* ! 我不知道，现
在经纪人还没有到北京，还
没谈到这些。
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@A*! 我可没说过我
一定会去或是我很想去欧洲
打球。在和我经纪人接触的
这些球队中，目前只有这家

意大利球队已经向中国篮协
递交了邀请函。而且，意大利

联赛也属于欧洲的篮球联
赛，对我们了解欧洲篮球有
很大帮助。我们的主教练也
来自欧洲，这种请进来、走出
去对中国篮球有好处，而且
欧洲联赛的水平更高。
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@A*!这方面他们可能
跟我的经纪人说过，但是经纪
人并没有详细告诉我。
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@A* !他听说过这个

消息，也问过我。他并不担
心我去欧洲参加联赛会对
国家队有什么影响。
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昨晚，中国女篮在江苏
省常熟市举行的热身赛中，

以 64：59击败澳大利亚
队，取得了热身赛首胜。

中国队昨天获得了一
个不错的开局，开场之后打
出了一波 7：0的小高潮。
不过放开手脚的澳大利亚
队无论是外线远投还是内

线进攻都组织得有声有色，
并以 22：13结束首节。第
二节，澳大利亚队好像换了
一支球队，攻守中均失误连
连，中国队则抓住机会大举
进攻，在中场结束前40秒
将比分追成 30平，并以

32：30领先进入下半场。
第三节中国队继续保

持着第二节的势头，进攻和
防守都拼得很凶，这一节双
方斗了个旗鼓相当，中国队
以49：47领先。最后一节，
中国队开局就将比分差距

拉大到５分，尽管澳大利
亚队竭力反扑，但双方的差
距始终在5分上下，最终，
中国队以64：59获胜。

比赛结束之后，并没有
召开新闻发布会，不过主帅

马赫对这场比赛的结果还
是非常满意。“隋菲菲最后
一刻因为有伤不能来这里
比赛，我们缺少了一个重要
的队员。澳大利亚队是一支
强队，能够战胜他们对我们
的队员很有帮助。” 马赫
说。 KL/0 1B
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到美国ABA联盟打球
已经两年的北京奥神队，现

今已向中国篮协提交了回归
CBA的申请，希望下个赛季
回CBA打球。篮管中心主任
李元伟表示，奥神的回归申
请还有待篮管中心的评估。

虽然奥神队无须从甲
B级别起接受审核，可直接

在甲A打球。不过，不管哪
一支球队想加入 CBA联
盟，都要经过联赛办公室的
评估，通过准入规则的考核
才可进入，准入规则包括硬
件、软件和球员素质等。李

元伟表示，篮管中心欢迎奥
神回到联赛中来，现在唯一

需要确定的是，他们在评估
中是否具备资格。

李元伟表示，奥神的态
度很积极，但是否这个赛季
它就可以回来，目前尚不能
确定，评估也需要一段时
间。记者之后打电话给奥神

俱乐部总经理臧长虹，但臧
长虹对此没有发表任何看
法，只是告诉记者李元伟已
将问题说得很清楚了，对奥

神队目前不方便发表看法。
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